

Nota Suicida

Francisco Javier Ureña Domínguez

Image not found.

Capítulo 1

El diablo me atormenta por la noche, como si fuese corazón en garganta. Al fin y al cabo soy culpable de mis miserias. Son 21 años haciendo el hijo de puta, siempre te he querido, pero mis adicciones dieron un vuelco en mi vida inesperado. Después de un mes limpio de cocaína se que el unico culpable soy yo. Este cargo de conciencia por las noches es algo muy pesado, ataques de ansiedad, brotes psicóticos, paranoia absurda, y, tristeza absoluta.

Tengo mas recuerdos buenos contigo que malos. Ahora pienso, voy aguantar asi toda la vida, con noches interminables, con analgesicos para dormir, y con whisky en sangre. Llego borracho y te llamo y escribo, y nunca me contestas, muchos me apoyan, claro. Esto es inaguantable y haber quien dice lo contrario, nadie se mete en mi piel ni mucho menos, mi piel aterra.

Simplemente pedirte perdón por todo y espero que cuando llegue tu hora podamos reunirnos alli arriba, porque, a partir de este momento que deje de escribir pasare a otra vida. TE QUIERO Y PERDONAME.